



道標

みち

しるべ

2013/12/11

NO. 82

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《12月三者相談

あと2日》

三者懇談が始まって、今日で2日が終わりました。願書配布も順調にしています。あと残り2日間ですが、進路決定が保留中の人も含め、今週中には全員が私立・専修学校への進路決定を行います。

なお、願書の下書きは、『道標』NO.81を読んでしっかりと書き、懇談会の翌日には担任に提出してください。

進路担当より

「お願いします」「ありがとうございました」「失礼します」という声。

図書室で願書配布をしていると、礼儀正しく願書の受付を申し出る人が多く、頼もしさを感じます。もう、進路希望が決定したので、あとは気持ちを希望校の入試に向けて行くだけです。

また、図書室では最終確認を行って願書を渡しています。これ以降の変更は、できません。

校内の推薦委員会は来週の月曜日に行います。それ以降の私立推薦希望への変更もできません。全ては、今週に決定ということになります。



〈願書配布となっている図書室の様子〉

《体験入学感想》

菊峯高校

初めての体験入学に行きました。今までは、めんどくさくて、全く気が向きませんでした。受験生という自覚がなくて全く行く気がしなかったけど、今回初めて行って、絶対行かないと行けないなと思いました。実際に行ってみて、設備もきれいだし、自分のやりたいことができ、自分にぴったりだなと思いました。この学校に行きたいという気持ちが増えました。面接の参考にもなったので行って良かったです。

(D組 Mさん)

名古屋高校

私立の高校なので、どの教科も中学で習ったことを組み合わせている問題が多かった。それに4つくらいの入試のやり方があった。附属中学から上がってくる人との差が心配になったけど、補習で追いつけていけるといったので、ほんの少し安心した。毎週確認テストがあるから、とても集中できると思った。

(H組 Sくん)

名城大学附属高校

高校の中でも受験する人がとても多い学校だったので、体験入学に来ていた人数もかなり多くて倍率が高い学校だと実感した。校舎はとてもきれいで、8階建てで、エレベーターも完備されていました。名城大学附属とあって名城大学への進学がとても多かった。通学の面では、2回乗り換えしても50分程かかるので、少し遠いと思った。



(A組 Sくん)